



«Je pense que cela va paraître bizarre. Mais, c'est une décision prise après une longue période de réflexion. Après près de dix années en sélection et avec plusieurs titres collectifs et distinctions individuelles, dix années de hauts et de bas, de joie et de pleurs, je pense que le moment est arrivé pour moi de me retirer de la scène internationale », c'est par cette déclaration que Laetitia Cresence Moma Bassoko, la pointue de la sélection nationale de volleyball dames du Cameroun, triple championne d'Afrique et meilleure joueuse à l'issue de la dernière Can au Rwanda, annoncé sa retraite internationale.

En réalité, c'est depuis le mois de février que Laetitia Moma a annoncé qu'elle mettait un terme à sa carrière internationale, mais ce n'est que le 9 mars que l'information a été publiée une réaction de la Fécavolley.

A 29 ans seulement, cette décision de Laetitia surprend évidemment plus d'un, mais l'athlète se justifie : « ***Je commence à être physiquement atteinte par les années de compétitions à répétition. Le besoin de me reposer commence à se faire ressentir avec le poids des saisons et surtout le poste auquel j'évolue qui est très éprouvant physiquement*** ».

Le choix a été difficile, confie-t-elle la sociétaire de GS Caltex Séoul, en Corée du Sud, mais, impératif malgré tout « ***Avec quelques regrets sur le plan collectif car, j'ai le sentiment que***

nous aurions pu encore réaliser de très grandes choses, avec un peu plus de sagesse et de maturité. Mais, qu'à cela ne tienne, je suis très fière (à grand trait, ndlr) de ce que nous avons accompli au niveau Africain et International », note-t-elle.